

UVSQ

université PARIS-SA

VISITE DU DÉPUTÉ BENJAMIN LUCAS

Ce fut l'occasion de présenter l'IUT et ses formations

Benjamin Lucas, député de la huitième circonscription des Yvelines, nous a fait l'honneur de sa présence le 24 mars en visitant les locaux et en rencontrant les étudiants qui souhaitaient s'entretenir avec lui. Ce fut l'occasion de lui présenter les dernières avancées, à savoir la mise en place du repas à 1€ du CROUS et l'ameublement de l'IUT en banquettes et chaises pour plus de confort et le projet d'agrandir le département génie civil avec une formation hygiène sécurité environnement. Il a été à l'écoute des besoins qui ont été remontés, notamment le renouvellement des machines des ateliers GIM-GMP et GC-CD dans la perspective du déménagement dans le futur campus de Mantes.

